

Journée de la Paix

Description

Lévitique 16:23-34.

Les dimanches étaient des jours de repos pour ma famille quand je grandissais. Nous priions le matin, après quoi mes parents avaient l'habitude de faire la « sieste nazarienne » brevetée après-midi. Nous avons tous collectivement pris une profonde respiration et nous nous sommes détendus. C'était un moment entre le travail qui avait été fait pendant la semaine et la préparation du travail à venir. Nous avons besoin de ce sabbat pour nous aider à nous réinitialiser et à être nous-mêmes.

Le Jour des Expiations, le jour du pardon des péchés, est le jour du sabbat ! Le sabbat est un jour de paix, de simple présence de Dieu. C'est un jour où nous réfléchissons notre Créateur, qui s'est reposé de la création après que l'œuvre a été accomplie.

Le pardon conduit au repos du sabbat. Lorsque nous sommes pardonnés, nous nous trouvons entre le chemin de vie que nous abandonnons et l'œuvre de justice qui nous attend.

La liberté du pardon nous donne un moment pour nous réinitialiser, pour respirer profondément l'Esprit de Dieu et pour commencer la nouvelle vie qui nous est offerte en Christ. Lorsque nous renonçons à nous-mêmes et que nous accueillons le Christ, nous anticipons un repos éternel dans le royaume de Dieu alors que nous cheminons dans la vie maintenant.

Cela commence par la paix que nous avons par la grâce salvatrice du Christ.

Auteur : Austin Troyer

date création

2025/09/24